



20 DE ENERO

20 @Inapagob

22

www.inapa.gob.do

- ARNAUD AFIRMA ES IMPOSIBLE PRIVATIZAR AGUA POTABLE
- PALAZO PARA CONSTRUCCIÓN ALCANTARILLADO EN HATO MAYOR
- ENCUENTRO CON REPRESENTANTES PROVINCIALES

ARNAUD AFIRMA ES IMPOSIBLE PRIVATIZAR AGUA POTABLE



El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, afirmó que es imposible la privatización del servicio de agua potable en la República Dominicana.

Al participar en la primera entrevista simultánea de este año del Grupo de Medios Telemicro, a través del programa Matinal, el funcionario precisó que los ejercicios que se han hecho para privatizar el consumo de agua potable en otros países han sido un fracaso, al poner como ejemplo el caso de Cochabamba en Bolivia.

Arnaud explicó que los proyectos que encontró a su llegada al INAPA estaban dirigidos a la privatización del sistema.

Señaló que, para esos fines, se pretendió mostrar un modelo deficiente de gestión de parte del gobierno anterior: «Esos argumentos surgen cuando hay una intención que, en algunos casos, está impulsada por organismos internacionales».

Arnaud aseveró que, desde su designación en el INAPA, frenó los proyectos que buscaban la privatización del servicio de agua potable, realizando una administración eficiente, eficaz y transparente, al destacar que se pudo demostrar que sí es posible administrar, desde el gobierno, de manera eficiente.



En ese sentido, el funcionario realizó una reflexión de que el agua potable nunca puede ser vista como un negocio. Precisó que la nueva gestión del INAPA se está ocupando de tener un sistema autosuficiente.



El director del INAPA reiteró que ha logrado que 1,400,000 dominicanos más tengan acceso al servicio de agua potable.

Además, el funcionario resaltó que el INAPA tiene 270 proyectos, a nivel nacional, con una inversión superior a los RD\$10,000,000,000 para el agua potable.

Explicó que esos proyectos están garantizados, ya que tienen fondos de ejecución mediante el Presupuesto General del Estado, y que los mismos forman parte del master plan del INAPA para la solución del agua potable y saneamiento.

De igual modo, Arnaud citó que dentro de las provincias donde se ha logrado eficientizar el servicio se encuentran Sánchez Ramírez, Hato Mayor y San Cristóbal.

Agregó que el municipio de Moca, provincia Espaillat, tendrá, en los próximos años, un sistema eficiente de agua potable y saneamiento.





PALAZO PARA CONSTRUCCIÓN DE ALCANTARILLADO SANITARIO EN HATO MAYOR

El presidente Luis Abinader y el director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, dieron el primer palazo para iniciar los trabajos de construcción y mejoramiento del alcantarillado sanitario de los municipios Sabana de la Mar y El Valle, provincia de Hato Mayor, por un monto de RD\$374 millones 250 mil pesos.

“El modelo social y económico que venimos a implementar para todo el país con el Gobierno del Cambio requiere de innumerables esfuerzos. Entre ellos, acometer todas las reformas, construcciones y proyectos necesarios para el buen funcionamiento de los servicios esenciales de la población”, indicó el presidente Abinader.

De su lado, Arnaud destacó que el alcantarillado sanitario del municipio de Sabana de la Mar impactará a 20,000 habitantes y tendrá un costo de RD\$189, 000,000.

Mientras que el mejoramiento del alcantarillado sanitario del municipio El Valle tendrá un costo de RD\$185, 250,000 y beneficiará a más de 11,713 personas.

Arnaud dijo que, actualmente, las aguas residuales municipales recolectadas se descargan en una cañada natural sin previo tratamiento, lo que puede provocar brotes de enfermedades.

Resaltó que la obra contará con una ampliación de la red colectora y la construcción de la planta depuradora.

REUNIÓN CON COMUNITARIOS DE LA ZONA NORTE DE SAN CRISTÓBAL

Continuando con los acercamientos con la gente, el director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, se reunió con representantes comunitarios y presidentes de juntas de vecinos de la zona norte de San Cristóbal, donde escuchó sus necesidades con relación al servicio de agua potable.

Entre los principales inconvenientes planteados están la falta de redes de distribución, tuberías con poca capacidad y la necesidad de reparación de tanque de abastecimiento.



El funcionario adelantó que se dispondrá de un levantamiento más detallado con técnicos de la institución.

Dijo que algunos problemas datan de muchos años, por lo que pidió paciencia y colaboración.

El funcionario propuso un nuevo encuentro el próximo 2 de febrero, para llevar soluciones que serán a corto, mediano y largo plazo. Ratificó el compromiso del presidente Luis Abinader de llevar agua a cada hogar dominicano.

Los sectores que estuvieron representados en el encuentro fueron Villegas, Boruga, El Pomier, Hato Damas, Peña Gómez I y II, Sabana Toro, La Suiza, Moscú, Carvajal, San Francisco, Mata Paloma, Villa Fundación y Urbanización Esmeralda.

De igual modo, participaron el director de Operaciones del INAPA, Luis José Popa; la gobernadora de San Cristóbal, Pura Casilla; el diputado Gustavo Lara; y el encargado provincial Joel Pinales, entre otras autoridades.



PROGRAMA AEROMUNDO

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, fue entrevistado por el periodista Guillermo Gómez, en el programa Aeromundo, por Color Visión, donde destacó los logros y proyectos que se tienen previsto para eficientizar el suministro de agua potable.



En ese sentido, el funcionario anunció que se trabaja en el diseño de un acueducto múltiple en la presa de Hatillo, para el municipio de Cotuí, provincia Sánchez Ramírez.

Además, Arnaud resaltó el compromiso asumido con la transparencia, para evitar que se cometan actos de corrupción en la administración pública.



ENCUENTRO CON REPRESENTANTES PROVINCIALES



Como parte de la agenda de trabajo de esta semana, el director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, dio inicio, con representantes de la Región Nordeste del país, a una serie de reuniones con los departamentos provinciales de la institución, a fin de seguir eficientizando el servicio.

El funcionario sostuvo que estas reuniones se harán en todas las provincias donde el INAPA tiene presencia, para seguir mejorando el servicio y así cumplir el compromiso del presidente Luis Abinader de llevar agua potable y saneamiento a cada hogar dominicano.

«Nuestro objetivo es conocer cómo están funcionando las provincias para buscar soluciones. Vamos a ampliar las brigadas y hacer un protocolo, para así incluir las maquinarias y el personal necesario», manifestó.

Representantes de las provincias Samaná, Sánchez Ramírez y María Trinidad Sánchez, con sus municipios Nagua, Cabrera, El Factor y Río San Juan, presentaron informes de la situación de los sistemas de esas demarcaciones.

Asimismo, representantes de la provincia Hermanas Mirabal y otras comunidades manifestaron sus solicitudes para resolver los problemas que enfrentan.



Dentro de las necesidades, los munícipes citaron bombas fuera de servicio y tuberías dañadas, además de falta de equipo humano y herramientas.

Arnaud prometió que esos problemas serán solucionados cuanto antes.

En el encuentro, el funcionario destacó que esta es una de las instituciones mejor valoradas dentro del tren gubernamental.

Al encuentro asistieron, además, Wáscar Martínez y Jabib Suárez, subdirectores; José Aybar, director de Ingeniería; Ludwig Álvarez, director de Desarrollo Provincial; Yanet Binet, directora de Recursos Humanos; Gerónimo Pérez, director del Gabinete; y Melvin Pilarte, enlace interinstitucional, entre otros directivos de la institución.



SANTIAGO Y LÍNEA NOROESTE

La presente gestión del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) está enfocada en el trabajo eficiente. Es por esto que el director ejecutivo de la institución, Wellington Arnaud, se reunió con los representantes provinciales de Santiago y la Línea Noroeste, con el objetivo de analizar los proyectos en agenda para seguir eficientizando el servicio a la población.

Arnaud precisó que desde principio de año se han realizado tres reuniones de la dirección ejecutiva del INAPA con representantes de la institución en las diferentes regiones del país, a fin de coordinar y planificar los trabajos.

Dentro de las necesidades, los representantes provinciales citaron apertura de nuevas oficinas comerciales, incremento de los equipos de informática, suministro de tuberías para redes de distribución de diferentes diámetros y la contratación de personal adicional para las brigadas de operaciones.

El encuentro se realizó en el auditorio Argentina E. Núñez Domínguez de las oficinas gubernamentales de la ciudad de Santiago.

Participaron los representantes de las provincias Montecristi, Dajabón, Santiago Rodríguez, Valverde y Santiago, con sus respectivos municipios.

Además, Erickson Peralta, supervisor regional; Juan Carlos Ortiz, gestor de proyectos; Melvin Pilarte, enlace interinstitucional; y Rubén Montero, encargado de la División de Diseño de Sistemas de Abastecimiento de la Dirección de Ingeniería, entre otros directivos de la institución.



PROVINCIALES DE LA REGIÓN ESTE

En San Pedro de Macorís, el director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, continuó con la dinámica de reunirse con representantes provinciales de la institución.



En esta ocasión, el funcionario sostuvo un encuentro con los representantes de las provincias El Seibo, Hato Mayor, La Altagracia y San Pedro de Macorís.

El objetivo de este tipo de reuniones es seguir eficientizando los servicios de agua potable y alcantarillado a los dominicanos.

A la reunión asistieron los directores Luis Popa, de Operaciones; Álex de León, de la Dirección Comercial; Yanet Binet, de Recursos Humanos; y Christie Jordan, de Planificación, entre otros.



CORTOS PROVINCIALES



PERAVIA

Un equipo técnico en la provincia Peravia corrigió una avería que se registraba en una de las líneas de distribución de tres pulgadas en la calle Nicolás Heredia, del sector Santa Elena.



AZUA

Técnicos de Operaciones en Azua sustituyeron una válvula en la línea de distribución de cuatro pulgadas y corrigieron una avería en la misma línea en la calle principal de la comunidad Los Jovillos.



MONTECRISTI

Una brigada de Operaciones en Montecristi reparó dos averías en una tubería de ocho pulgadas, en la comunidad Clavellina, de esta provincia.

